
VERBALE COLLEGIO DOCENTI DEL 15 Maggio 2012
ITC “ZAPPA” - SARONNO

Oggi, 15 Maggio 2012,  alle ore 14,45, nell’Aula Magna,  si è riunito il Collegio dei
Docenti dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente ordine
del Giorno:

1) Approvazione del verbale della seduta precedente
2) Comunicazioni del Dirigente Scolastico
3) Proposte circa formazione classi-attribuzioni cattedre-orario lezioni a.s.2012/13
4) Approvazione libri di testo a.s. 2012/13
5) Varie ed eventuali

Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i seguenti Proff.:
ABATE, ARAGON, AVI, BIANCHINI, BUZZI, CARRIERO, CUOCOLO, COLOMBO L.,
DE BIASIO, DURAN RIOBO’, MOLINARI, FAVALE, FITTIPALDI, PIERRI, MAGNONI,
BIANCO, NAPOLI, PELLEGATTA, RIVA, TAVASANI.
Presiede il Dirigente Scolastico, Prof. Giovanni Danelli.
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo.

Prima di iniziare i lavori, il Dirigente scolastico ringrazia i docenti che si sono
impegnati nella realizzazione dello spettacolo teatrale presentato al teatro “Giuditta
Pasta” la sera del 14 maggio, che ha visto una notevole partecipazione di pubblico.
Lo spettacolo rappresenta la conclusione del Progetto Laiv ed è stato ideato e
interpretato dalla 4^ B Iter e da un  gruppo  di studenti appartenenti a diverse classi
del nostro Istituto. Il Dirigente sottolinea la valenza espressiva e  comunicativa di
tale attività per il nostro Istituto.

Si passa all’esame degli argomenti programmati.

1 – Approvazione del
verbale della seduta
precedente

Dopo aver ricordato che  copia del verbale della seduta
precedente è stata esposta in sala docenti e pubblicata sul
sito web,  il Dirigente chiede se tutti i Docenti ne hanno
preso visione  e se qualcuno ha qualcosa da obiettare o da
far aggiungere. Nessun Docente interviene. Si passa alla
votazione. Il verbale viene approvato all’unanimità.

2 – Comunicazioni del
Dirigente.

1. La C.M. n° 84 del 12 ottobre 2011 ha ripristinato la
distinzione tra valutazioni scritte e orali nello
scrutinio del I quadrimestre; qualche docente aveva
chiesto a suo tempo quali implicazioni tale circolare
potesse avere sulla nostra procedura di valutazione;
il Dirigente allora non aveva  ritenuto opportuno
prendere in considerazione la questione dal momento
che la circolare era pervenuta ad anno scolastico
ormai iniziato. L’argomento è tuttavia rinviato al
collegio di inizio anno scolastico 2012/13: in tale sede
si dovrà prendere in considerazione tale direttiva e
deliberare in merito.

2. Ai fini dell’acquisizione del  ‘congruo numero di



valutazioni’ previste per lo scrutinio finale, Il
Dirigente ricorda che il numero minimo  di prove
stabilito dal Coordinamento disciplinare deve essere
rispettato da tutti i docenti. Osserva inoltre che
appare perlomeno poco opportuno effettuare solo
prove scritte: almeno una volta al quadrimestre lo
studente dovrebbe essere sentito anche oralmente,
in modo tale da poter capire l’origine di eventuali
difficoltà . Da ultimo il Dirigente ricorda che la tabella
di valutazione presente nel POF non prevede l’utilizzo
dei  “+” e dei “-“.

3. II Dirigente si sofferma sulla situazione di profitto
delle classi quinte, emersa dai recenti Consigli di
classe. Sottolinea come la situazione sia
diffusamente problematica: mediamente gli studenti
che non saranno ammessi all’esame di stato
rischiano di essere  anche 4-5 per classe.

     Doverosa è una riflessione. Sembra quasi che a molti
     ragazzi non interessi  il    conseguimento del diploma,
     quasi fossero convinti che non serve più neanche il

famoso pezzo di carta. Si tratta di una condizione
psicologica determinata forse anche dalla situazione
di crisi di fiducia che sta vivendo il nostro paese.

4.  Relativamente alle lamentele provocate dalla
circolare interna in cui si comunicava la necessità di
utilizzare i docenti in compresenza per sostituire
colleghi assenti, il Dirigente precisa che ciò è
determinato dalla mancanza di disponibilità
finanziaria adeguata a soddisfare tale voce. Per
essere precisi, la cifra a copertura del pagamento
delle ore eccedenti,  è già stata ampiamente superata.

5. Per quanto concerne la concessione delle ferie ai
Docenti durante i periodi di attività didattica, il
Dirigente ricorda che il contratto integrativo d’Istituto
prevede che le sostituzioni siano garantite o da
docenti della stessa disciplina o della stessa sezione,
per non penalizzare l’attività didattica.

3. Proposte circa
formazione classi-
attribuzioni cattedre-
orario lezioni
a.s.2007/08

Per quanto riguarda i criteri relativi alla formazione delle
classi, all’assegnazione delle cattedre e all’orario delle
lezioni il Dirigente propone che vengano riconfermati i
criteri stabiliti lo scorso anno e approvati dal Consiglio di
Istituto.
Il Collegio approva

5. Approvazione libri
di testo a.s. 2012/13

Prima di procedere all’ approvazione dei libri di testo per
l’a.s. 2012/13 il Dirigente ricorda che ai sensi delle norme
ministeriali  a partire dall’anno scolastico 2009/10 le nuove
adozioni devono rimanere in vigore almeno 6 anni e che da
quest’anno tali adozioni dovranno riguardare testi editi in
forma digitale o mista.
Il Dirigente legge classe per classe i libri di nuova adozione
dando per noti quelli già in adozione.
Per quanto riguarda le nuove adozioni dei testi di italiano e



di storia nelle classi terze dei tre indirizzi presenti in Istituto
(nuovo ordinamento), considerato che le proposte
formulate dai Consigli di classe risultano molto eterogenee
e diversificate, dopo ampia discussione,  il Collegio, a larga
maggioranza, dà mandato al dipartimento di lettere di
presentare alla prossima seduta una proposta di adozioni
che rispetti il seguente criterio: adottare lo stesso testo di
storia e lo stesso testo di italiano almeno in tutte le sezioni
delle classi terze appartenenti allo stesso indirizzo.
Fatto salvo quanto sopra, il Collegio approva all’unanimità i
libri di testo per l’anno scolastico 2012/13, come da elenco
depositato agli atti della scuola .

6. Varie ed eventuali Quale articolazione del punto precedente all’o.d.g., viene
illustrato il progetto della Regione Lombardia denominato
“Generazione Web”. In attesa di ulteriori chiarimenti,
nonché di circolari applicative, il Dirigente propone al
Collegio di aderire al progetto,  con due classi terze : una
dell’ indirizzo Costruzioni, ambiente e territorio e una dell’
indirizzo Sistemi informativi aziendali. Poiché per poter
accedere al relativo finanziamento  è indispensabile che in
tali classi i libri di testo adottati siano solo quelli in formato
digitale, per il momento per tali classi si ritengono
approvati i testi in forma mista riportati nell’elenco di cui al
punto precedente; si fa riserva nel prossimo Collegio di
approvare  testi in formato solo digitale (ove presenti) che
verranno tuttavia  adottati solo se il progetto sarà
finanziato.
Il Collegio approva a larga maggioranza

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, non essendoci altri interventi, il Collegio
termina alle ore 17.20.

       La Segretaria       Il Presidente
Maria Silvia Colombo                      Prof. Giovanni Danelli


